
Herr Wagner erläutert auf Anfrage der s. B. Lilli Funk, dass auf der vom Baubetriebshof 
gemähten Fläche im Bergpark wieder eine Blumenwiese entstehen soll. Diese benötige einen 
mageren Boden, weshalb das entstehende Schnittgut beseitigt wurde. Die „Mahd“ sei zum Ende 
des Winters vor der Aussaat erforderlich. 
 
 
 
 


